
Во имя здоровья людей

Людей в последнее время особо волнует реформа здравоохранения. Что будет? Не
останется ли человек, живущий в провинции, наедине со своими болезнями? Глава
Мордовии Владимир Волков провел рабочее совещание по развитию системы
здравоохранения республики. Ключевой темой обсуждения стало повышение качества
медицинской помощи в условиях проводимой реструктуризации сети лечебных
учреждений.       В ходе совещания рассмотрены вопросы формирования медицинских
округов в рамках функционирования трехуровневой системы здравоохранения. Глава
республики подчеркнул, что эта работа должна проводиться, прежде всего, с учетом
потребностей жителей республики, особенно – сельских населенных пунктов. 
«Никакого формального подхода и непродуманных решений, – предупредил Владимир
Волков. - В первую очередьдолжно быть  укреплено  первичное звено медицинского
обслуживания. В течение полугода районные поликлиники  республики будут
дооснащены диагностическим и лечебным оборудованием, машинами скорой
медицинской помощи, мобильными медицинскими комплексами – на эти цели будет
направлено 233 млн. рублей». 
Будут эффективно развиваться межрайонные медицинские центры, где жители
республики смогут получать медицинскую помощь на уровне самых современных
стандартов. Тем самым высокоэффективная медицина приблизится к каждому жителю
сельской глубинки.
Развитию здравоохранения в республике было посвящено и совещание, которое провел
Председатель Правительства Мордовии Владимир Сушков. Основной темой разговора
стало повышение качества медицинской помощи в республике.
Участники совещания подробно обсудили вопросы создания в Мордовии центральной
диспетчерской службы, которая позволит в режиме реального времени отслеживать все
посещения лечебных учреждений, проводить мониторинг процесса лечения пациентов,
вести учет койкодней. Это даст возможность значительно повысить управляемость на
всех трех уровнях сферы нашего здравоохранения.
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